



CURLING VALLÉE-DE-LA-GATINEAU

COMMUNIQUÉ

#2022-23-10

27 mars 2023

OBJET : RAPPEL DE DATES IMPORTANTES EN FIN D'ANNÉE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE SPÉCIALE DES MEMBRES

Une importante réunion aura lieu ce **mercredi 29 mars à 19h00** pour présenter certaines alternatives à propos de l'entente de gestion actuellement en vigueur avec la Ville de Maniwaki. Des décisions importantes devront être prises concernant la continuité des activités, après la date d'échéance de la présente entente, qui prendra fin en juillet 2026.

Tous les membres en règles en 2022-2023 sont invités, de même que les anciens membres. Alors passez le mot à ceux que vous pouvez contacter cette semaine.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE (AGA)

L'AGA aura lieu le mercredi 12 avril à 19h00, à la salle du Club. **Un bulletin de mise en candidature** pour siéger à titre de membre du conseil d'administration sera disponible, dès cette semaine sur les tables et comptoirs au Club. Deux postes arrivent à échéance, soit celui de Noreen O'Reilly et de Jocelyn Carle.

GALA DE FIN D'ANNÉE

Le Gala annuel aura lieu le vendredi 14 avril, sous la formule d'un « 5 à 7 » ... et plus ! 😊

Vous y êtes tous invité. De préférence il faudrait signifier votre participation en signant une feuille de présence qui sera disponible au bar, pour prévoir les ailes de poulet et salade à commander. L'animation sera assurée par Vincent Courteau qui a fait un excellent travail à ce niveau l'an passé, avec l'aide de Lucie Nault.

AUX RESPONSABLES DE LIGUES : N'OUBLIEZ PAS LA PRISE DE PHOTO DE VOS CHAMPIONS DE SAISON ET CHAMPIONS DES SÉRIES, pour alimenter notre Powerpoint du Gala. Vous devez les envoyer à Vincent et/ou Lucie.

TEMPLE DE LA RENOMMÉE

François Côté a rendu disponible le formulaire de mise en candidature.. Vous en trouverez une copie sur les tables et comptoirs à la salle, de même que sur le site Web. Merci d'y participer !

SUBJECT: REMINDER OF IMPORTANT DATES TO COME

SPECIAL GENERAL MEETING OF MEMBERS

An important meeting will be held this **Wednesday, March 29 at 7:00 p.m.** to present certain alternatives regarding the management agreement currently in effect with the City of Maniwaki. Important decisions will have to be made regarding the continuity of activities, after the expiry date of this agreement, which ends in July 2026.

All members in good standing in 2022-2023 are invited, as well as former members. So spread the word to those you can contact this week.

ANNUAL GENERAL MEETING (AGM)

The AGM will take place on Wednesday, April 12 at 7:00 p.m., in the Club room. **A nomination form** to sit as a member of the Board of Directors will be available this week on tables and counters at the Club. Two positions are coming to an end, that of Noreen O'Reilly and Jocelyn Carle.

END OF YEAR GALA

The annual Gala will take place on Friday, April 14, under the formula of a "5 à 7" ... and more! 😊

You are all invited. Preferably, you should signify your participation by signing an attendance sheet which will be available at the bar, to provide the chicken wings and salad to order. Animation will be provided by Vincent Courteau, who did an excellent job at this level last year, with the help of Lucie Nault.

TO LEAGUE MANAGERS: DON'T FORGET TO TAKE PHOTOS OF YOUR SEASON CHAMPIONS AND SERIES CHAMPIONS, to feed our Gala Powerpoint. You must send them to Vincent and/or Lucie.

HALL OF FAME

François Côté made the nomination form available. You will find a copy on the tables and counters in the hall, as well as on the website. Thank you for participating!